



öffentlich nicht öffentlich

Düsseldorf, 05.02.2020

Ratsfraktion - SPD

An
Ratsherrn Andreas-Paul Stieber
Vorsitzender des Ausschusses
für Gesundheit und Soziales

Anfrage der SPD-Ratsfraktion zur Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und Soziales am 04.03.2020

Betrifft:

Heimfinder NRW

Sehr geehrter Herr Stieber,

Mitte Januar 2020 wurde seitens der Landesregierung der „Heimfinder NRW“ vorgestellt. Diese neue App und die dazugehörige Internetseite sollen die Suche nach einem freien Langzeit- oder Kurzzeitpflegeplatz in der Umgebung erleichtern.

Damit der „Heimfinder NRW“ die aktuelle Auslastung der Pflegeheime flächendeckend anzeigen kann, hat das Land die Einrichtungen gesetzlich verpflichtet, ihre freien Plätze tagesaktuell in eine vom Ministerium aufgebaute Datenbank einzugeben.

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und Soziales am 04. März 2020 zu setzen und von der Verwaltung beantworten zu lassen:

Anfrage:

- 1. Gibt es seitens der Verwaltung schon erste Erkenntnisse über die Nutzung des Heimfinders bzw. Berichte von Bürgerinnen und Bürger über deren Erfahrungen mit der neuen App?**
- 2. Bestehen Schnittmengen zwischen den Angeboten des Düsseldorfer Pflegebüros und dem „Heimfinder NRW“ und wieweit wird die App oder die Internetseite bei den Beratungen des Pflegebüros angewendet?**

3. Inwieweit ergänzt oder konkurriert der „Heimfinder NRW“ dabei mit den Angeboten des Düsseldorfer Pflegebüros?

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Kaudia Zepunkte

Bergit Fleckner-Olbermann